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НЕ ПРАВИЛЬНО ПРОВЕЛИ В ГУБКАХ ВЗАИМОПРОВЕРКУ
ЕЕ НАДО ПРОВЕСТИ ЗАНОВО, ПО-НАСТОЯЩЕМУ, ПО-БОЛЬШЕВИСТСКИ

ДЕЛО БОЛЬШОЙ ПОЛИТИЧЕСКОЙ 
ВАЖНОСТИ

После уборки урожая, во 
многих колхозах нашего рай
она почти совершенно были 
прекращены хозяйственные 
работы, руководители кол
хозов и бригадиры считали, 
что зимой работать не сле
дует. Это неправильное и 
вредное настроение было 
раскритиковано и решитель
но осуждено пленумом Рай
исполкома в феврале.

Не организуя работу в 
зимний период, многие кол
хозы пришли к тому, что с 
наступлением весны, т. е. 
приближением весеннего се
ва, они оказались к нему не 
готовыми. В этих колхозах

Не извращать соревнование
Не правильно организова- с половиной центнера, ку- не есть организация, а бюро- 

ли взаимопроверку в губ- риный помет совсем не со- кратическая регламентиро- 
ских колхозах „Победитель" бирали." Все это записано в 
и „Парижская коммуна". Ха- акт комиссии, 
рактерно, что в комиссию Работа в колхозе после 
по взаимопроверке даже не взаимопроверки не улучши- 
были приглашены ударники лась, потому что ораниза- 
колхозов. Проверку колхо- цией труда взаимопровероч- 
за „Парижсккая коммуна“ ная комиссия не интересо* 
проводила комиссия в сое- валась, в бригадах меро-:
таве представителя Райис-! приятия по подготовке к ! независимо от условий

не имевший плана и расчета 
работы, не в состоянии был 
охватить руководством всего 
что нужно было сделать, 
т. е. не подготовившись к 
декаде, не мог справиться 
с расстановкой людей, дей
ствуя через голову брига
диров. Работа шла плохо, 
суетня и неразбериха отнима
ли много времени.

В результате этого кол- полкома Короткова, агроно- севу и борьбе за высокий 
хоз *н после стахановскойIма Кудря*це«а, председате {урожай не обсуждены и не 
декады оказался к севу н е !ля сельсовета Петрова, пред- ' разработаны, колхозники к 
готовым даже с хозяйствен-| седателя колхоза „Победи- этому большому делу не

привлечены.
РГдею социалистического

ной стороны. |Тель“ Степанова и бригади
Что касается .главного, т. е. { Ря Щурина.
организации людей, развер-} Представители колхоза соревнования в Губках из- 
тывания агротехнической „Победитель" при провер-'вращают. Там вместо орга-

неиравилыю поняли задачи (учебы, освоении техники ке „Парижской коммуны*| низации массового соревно-
стахановской декады, сочли, колхозного производства, чувствовали себя неловко, вания, на колхозном собра-

организации массового со- они сознавали, что у них в | нии записали:что за эту декаду они дол
жны наверстать упущенное 
только с хозяйственной сто
роны, т. е. начать путем 
штурмовщины ликвидиро
вать прорыв.

В губсг - КОЛХАГЛХ

оыла
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с та-
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празильно, смысл 
, це н и дол ж а ы х р< 
она не дала.

Вог, напр нмер, а колхозе 
„Парижская коммуна* пред- 
• датель Абрамса так об‘яс- 

нял колхозникам задачи де
кады...

— Надо будет пораньше 
на работу выходить и по 
позднее кончать ее...

Никто его не поправил, 
по-настоящему значения ста
хановского движения кол
хозникам не раз‘яснил и не 
помог разработать меропри
ятий по организации стаха
новской декады. К декаде 
şдесь не подготовились. Бри
гады даже и не знали, ка
кую работу они должны вы
полнять, в какие сроки, при 
каких нормах выработки и 
т. д. Бригадиры не знали, 
что им делать, как органи
зовать работу, по этому 
председатель колхоза начал

вка и опошление идеи 
создания моляковских звень
ев Расписать, чтобы создать 
обязательно в каждой бри
гаде, обязательно только 
по одному звену, получить 
непременно по 8 центнеров, 
не больше и не меньше,

и
возможностей, могут только 
люди, не дающие отчета 
тому, что они делают. Этот 
вывод подтверждается и 
заявлением председателя 
сельсовета Петрова, кото
рый, когда ему говорят, 
что они формально отнес
лись к делу организации 
соревнования и извратили 
принцип создания моляков-

колхозе положение нелуч-циалистического соревнова
ния, стахановского движе
ния—всего этого как раз и 
не было сделано в колхозе.
Даже после стахановской 
декады, когда проводится 
взаимопроверка колхозов по 
готовности к севу и итогам 

, стахановской декады, воп- 
росы подготовки и органи-1 словно, они критиковали бы 
зации людей в Губках от-{более решительно, вскры

ше, чем в „Парижской ком- работать соцдоговор... 
муне“, они лениво плелись! Комиссия попыталась что- 
иозади всех и молчали, кри-: то написать, но это лолучи- 
тиковать руководителей и|лись не социалистические

Поручить комиссии вы-!ских звеньев, заявляет:

колхозников , Парижской ] обязательства
коммуны" не решались. Ес
ли бы в комиссии участво
вали стахановцы, то безу-

Тут ничего особенного 
нет, это просто техническая 
описка...

Нет, не техническая

тесняются на второй план. 
Это видно из того, как там 
проводили взаимопроверку 
и заключали соцдоговора. 
Об этом мы сегодня поме
щаем корреспонденцию из 
Губок.

Каждый руководитель 
колхоза, б р и г а д  и р, 
должен отчетливо понимать, 
что без правильной органи
зации труда, без четкой по
становки всего дела, без ор
ганизации действительно 
массового социалистическо
го соревнования нельзя вы
ковать подлинных стаханов
цев в колхозах, сделать за 
1936 сельскохозяйственный 
год стахановским.

Успех борьбы за высокий 
урожай зависит решающим 
образом от правильного ру
ководства, организации со

ли бы все недостатки и тре
бовали немедленного устра
нения их, а для этого—луч
шей организации работы, 
развертывания соревнования

соревную- описка, т. Петров, а грубая 
щихся колхозов и желаю-! политическая -ошибка. Вы 
щих действительно бороть-! должны это понять и не
ся за высокий урожай, за 1 править ее. Взаимопроверку 
укрепление колхозов, за я организацию социалисти- 
культурную и зажиточную | ческого соревнования в губ- 
жизнь, а получилось нечто!ских колхозах надо провес- 
вроде плохой резолюции, [ ти заново, по-настоящему, 
написанной людьми, не но- по-большевистски, т. е. вов

лечь в него массы колхоз
ников, только тогда оно

нявшими значения стаханов
ского движения и поэтому 

Недостатков в этом кол- извращающими его. В этой ] сослужит делу борьбы за 
хозе много. У них не хва- бумажице записано: „Прора- * большевистские колхозы, 
тает семян клевера 2,2 цент- ботать нормы выработки... за зажиточную жизнь кол- 
нера, тимофеевки 1,4 цент- \ Сохранить севооборот... За- хозников. Бюрократическое 
нера, вики 19,9 центнера и 1 кончить распределение ин- извращение стахановского

сам давать наряды на все
виды работ каждому отДель- ™ " " ог° ,С™'
ному колхознику, т. е. он 
подменил и обезличил бри
гадиров.

Ни к чему хорошему это, 
конечно, привести не могло.
Результаты декады показы

хановского движения в кол
хозах.

Соревнование, стаханов
ское движение—дело огром-

семян корнеплодов 20 ки
лограмм; семенной овес не 
протриерован, 31 центнер 
пшеницы некондиционны по 
сорности; не отремонтиро
вано 9 борон, 74 телеги, 35 
хомутов; при плане 283 тон
ны торфа, вывезено его со
всем незначительное коли
чество, золы вместо 9,3 цент
нера по плану, собрано 3

вентаря к 25 марта..." и {движения неизбежно стано- 
другие общие фразы. Н о ; вится тормозом этого дви- 
кроме того, здесь грубо1 жения, поэтому оно вредно, 
извращают принцип органи- против него надо бороться 
зации моляковских звеньев' и решительно бить по тем, 
и пишут: „Организовать в { кто его извращает и не хэ- 
каждой бригаде по одному | чет в этом сознаться, отка- 
моляковскому звену с по-| зывается исправить свои 
лучением урожая волокна | ошибки и извращения, 
по 8 центнеров..." ! / Кондратов.

Такая постановка дела— I Сибиряков.

Организуем соревнование бригад
« и звеньев

вают, что такие действия нему не допустимо, его на- 
неправильны и вредны. Пред- до по-большевистски орга- 
седатель колхоза Абрамов, низовать.

После проверки
По поручению комсомолу- где лежат удобрения, выры-

скои организации мы про^ 
верили, как в колхозе „Ги
гант" ликвидируют недо
статки, указанные провероч
ной комиссией. Оказалось, 
что машины перенесены в 
другой сарай, вокруг сарая,

Утром 23 марта к нам в лись с вечера. Такая орга- 
колхоз „Гигант" пришла ' низация труда показала, как 

ной политической важности, I проверочная к о м и с с и я  и 1 хорошо можно организовать 
и формально относиться к представители от соревную- труд и учет еТо.

щегося колхоза им. Блюхе- ’ Проверочная комиссия все 
ра проверять готовность на- же нашла такие недостат- 
шего колхоза к севу. 1 ки: машина Санталова и 

Мы знали зараннее о том, | сеялка стояли в таком са- 
что придет комиссия. В ста-;рае, куда подходила вода, 
хановскую декаду крепко {удобрениям также "грозила 
поработали, и темпы не сни- опасность подмочки, слабые 
жаем, чтобы в дальнейшем 
не уступить колхозникам 
колхоза им. Блюхера. Бри

ты канавы. 9 слабых лоша 
дей поставлены на откорм.

Недостатки, которые ко
миссия предложила устра
нить к 25 марта, устранены.

Денисов.
Лаврин.

лошади на откорм постав
лены не были.

Эти недостатки комиссия
гадиры имели на бригады 
задания, колхозники знали, 
что они будут делать во 
время декады, наряды дава-

отметила в акте и предло
жила их устранить. Мы ду
маем, что развертывание 
стахановского движения в

колхозе ч путем правильной 
организации труда в эту 
весну добьемся первенства 
в соревновании с колхозом 
им. Блюхера. А чтобы ‘пра
вильно организовать сорев
нование, вовлечь в него всех 
колхозников, мы разработа
ли соцобязательства и те
перь обсуждаем их в бри
гадах, намечая по брагадам 
все необходимые мероприя
тия по борьбе за урожай. 
Каждая бригада, звено всту
пает в соревнование с дру
гой бригадой, со звеном.

Грачева—  
председатель колхоза.



Десятый с‘езд комсомола
10 апреля в Москве откроет

ся X всесоюзный с'езд левиаеко- 
го комсомола. С'езд является со
бытием огромной политической 
важности не только для подрос- 
тающего поколения, но и для 
всей нашей стравы.

Комсомол приходит к своему 
X с'езд у как мощная обществен
но-политическая организация пе
редовой советской молодежи. Оа 
с честью выполнял в выполняет 
на всех участках борьбы ва со 
циаливм роль ближайшего, верно
го помощника ленинско-сталин
ской партии.

Являясь школой разносторон
ней государственной деятельнос
ти для вашей молодежи, ленин
ский комсомол занимает одно иа 
виднейших мест в строительстве 
социалистической промышленнос
ти, в борьбе еа высокий урожай 
колхозных полей, в подготовке 
кадров народвого хозяйства. Ком
сомольцы идут в передовых ря
дах стахановского движеняя. Кто 
$ стране ве знает молодых геро
ев стахановцев— Кривоноса, Ви
ноградовых, Демченко, Курьяно
ва, Авгелвну и других. Немало 
героев комсомольцев имеется и 
'бреди наших отважных летчиков, 
яарашютхстов, пограничников, 
валярников, ученых, изобретате
лей. Их имсвами по праву гор
дится ленинский комсомол.

Наше молодое похолевие— са
мое счастливое поколение в ми
ре. Перед нашей молодежью ши
роко открыты все дороги к зна
нию, в любой профессии. На ее 
долю выпала величайшая честь 
— завершить начатое старшим 
поколением построение коммунис
тического общества, довести ве
ликое знамя Маркса-—Ленина—• 
Сталина до победного конца. П 
нет сомнения в том, что моло
дежь СССР, ваботдиво и любов
но выращиваемая партией, эту 
великую честь сумеет оправдать. 
Не для этого она должна воору
житься званиями, в совершен
стве овладеть теорией марксиз

ма-ленинизма, воспитать в себе 
революционную бдительность, 
крепкую во*ю и большевистскую 
органи8оваввость. „Чем грамот
нее, культурнее, политически 
соиеательнее и оргаБивомвнее 
будет наша молодежь, тем боль
ше подьаы мы принесем социа
листическому строительству во 
всех областях, в том числе и в 
хозяйственной",— говорил тов.
Косарев в дозладе о перестрой
ке ре.боты ковсомола на XI пле
нуме ЦК'ВЛКСМ.

Год тому назад товарищ Ста
лин в беседе с руководящими 
работниками ВЛКСМ укавал, что 
освоввой и решающей звдачей 
дальнейшего участия комсомола 
в гостроении бесклассового об
щества является коммунисти
ческое воспитание молодых 
поколений пролетарской ре
волюции. Укававия товарища 
Сталина и решения ЦК ВКП(б) 
о герестройке а п п а р а т а  ЦК 
ВЛКСМ решительно поворачива
ют комсомол лицом к молодежи, 
к ее нуждам и запросам, к ее 
политическому и аулыурвому 
воспитанию, организации ее вок
руг партии и советской власти.

Выполняя указания товарища 
Сталине, комсомол еа последний 
год достиг некоторого улучше
ния в своей воспитательной ра
боте. Однако, результаты этой 
работы далеко еще недостаточ
ны. X с'езд ВЛКСМ является 
важнейшим этапом в борьбе за 
воспитание молодого поколения 
в духе девинизма. Учтя имею
щейся опыт перестройки комсо
мола, с'евд обсудит, как лучше 
и быстрее выполнить указания 
ЦК ВКП(б) и товарища Сталина 
об усилении воспитательной ра 
боть?, как улучшить качество 
политического образования ком
сомольцев и еще больше повы 
сить их пзредовую роль в хо
зяйственном строительстве, как 
охтатить своим влиянием всю 
советскую молодежь, подготовить 
из нее смелых, мужественных,

политически-сознательных, тех
нически и культурно-грамотных 
сынов и дочерей нашей социали
стической родины, беззаветно 
преданных тому делу, «а кото
рое борется партия Ленина—  
Сталина.

Огромное значение для воспи
тания молодежи в ленинском 
духе и организации ее вокруг 
партии имеет включенвый в по
вестку лвя X с'езда _ вопрос о 
программе и уставе ВЛКСМ.

Программа ВЛКСМ была при
нята на IV с'евде комсомола 
в 1921 году, а устав—на IX 
с‘езде в 1931 году. С тех пор в 
обстановке и условиях работы 
комсомола произошли боль
шие изменения. Перед ВЛКСМ 
сейчас стоит ряд коеых задач. 
Поэтому с изменением условий 
работы и новыми задачами сою 
за встала необходимость пере
смотра программы / и устава 
ВЛКСМ.

Специальным вопросом в по
вестке дня X с'езда ВЛКСМ сто
ит вопрос о работе комсомо
ла в шкоде.

Решения X с'езда должны соз
дать иерелом в работе комсомо
ла среди учащейся молодежи. 
Надо создать в шкодах крепкие 
комсомольские организации, улуч
шить работу пионеротрядов, го
товить ив комсомольцев педаго
гические кадры, усилить свявь 
комсомола с учительством, бо
роться за высокое качество уче
бы, еа сознательную дисципли
ну и порядок в школе.

Задачи, стоящие перед ком
сомолом, требуют гораздо боль
шего ввимавия и помощи ком
сомольским организациям со сто
роны партийных организаций. 
Руководители первичвых партий
ных организаций должны лично 
интересоваться, чем живет моло
дежь, прислушиваться к ее зап
росам и стремлениям/ правильно 
эти запросы удовлетворять.

С. Остряков.

О ходе заготовок и вывоз
ки дроволесоматериалов

Постановление президиума Райисполкома
от 27 марта.

Президиум РИК'а отме
чает, что вследствии бездей
ствия со стороны ряда пред- 
сельсоветов и колхозов, план 
дроволесозаготовок постав 
лен под угрозу срыва. По 
Тимошкинскому сельсовету 
план вывозки выполнен лишь 
на 52 проц , по Баранов
скому сельсовету—но заго
товке на 20 проц., по вы-' 
возке на 33 проц.

Президиум Райисполкома 
постановляет:

1. Председателям сельсо
ветов т. Григорьеву и тов. 
Лебедеву об явить выго
вор. Председателю Захарь
инского сельсовета т. Виш
неву за непереключение тяг
ловой силы от артели име
ни Кирова на лесоучасток 
поставить на вид, предло
жить последнему в суточный 
срок всех лошадей напра
вить на Калашниковский ле
соучасток.

Предупредить председа
телей отстающих сельсове
тов, что за необеспечение 
плана дроволесозаготовок, 
президиум Райисполкома вы
нужден будет принять стро
гие меры взыскания.

2. Поручить леспромхозу 
пред'явить иск к колхозам, 
которые явно не желают 
выполнять план: „Кр. заря", 
Лазаревского сельсовета, 
„Герой", Тимошкинского 
сельсовета, „Кр. якорь", 
Парфеновского сельсовета, 
„Евсеева нива", Селезе- 
нихинского сельсовета.

На председателей колхо
зов Смирнова—колхоз „Ге
рой" и Дворцова—колхоз

| „Евсеева нпва" дело пере
дать прокурору для привле
чения их к ответственности 
за срыв плана.

! 3. Указать всем уполно
моченным, что они не нра» 
вилыю самоустранились от 
дроволесозаготовок, особен- 

| но т. Макеев по Дубихин- 
! скому сельсовету, где из 
I наличия 95 лошадей, на 
! дроволесозаготовках ра
ботает I лошадь.

Обязать всех председа
телей сельсоветов, колхозов 
и уполномоченных, находя
щихся в сельсоветах—всех 

| лошадей, за осключением 
| жеребых маток, направить в 
(лес, на выполнение дрово- 
1 лесозаготовок.

4. Под личную ответст- 
! венность предколхозоЕ обес- 
, печить выделение ответст
венного лица для работы в 
лесу, возложить на послед
него обязанность поднятия 
производительности труда 
и наблюдения за использо
ванием лошадей.

5. Всем пред. сельсоветов 
с 28/Ш установить дежурст
во в сельсоветах с обяза
тельной ежедневной инфор
мацией РИК'а о количестве 
занятых на дроволееозаго- 
товках лошадей.

6. Возложить ответствен
ность за наблюдение выпол
нения данного решения, на 
зам. пред. РЙК'а тов. Вино
градова.

Пред. райисполкома 
Самгин.

Беседа председателя 6НК СССР тов. В. М. Молотова
с главным редактором французской газеты 

„Тан" г-ном Шастенэ
19 марта 1936 года

ШАСТЕНЭ: Какова позацвя со
ветского правительства в насто
ящем международном кризисе? 
Не считает ли ово, что военная 
реекхупапия левого берега Рей
на, повволяя Германии постро
ить ливни укрепления вдоль фран
цузской границы, имеет, преж
де всего, целью предоставить 
Германии большую свободу для 
наступления на востоке?

М о л о то в : Ремияятаразация 
Рейнской области несомненно уси
лила угроеу для стран, находя
щихся к востоку от Германии, 
и, в частности, для СССР, Не вн- 

•деть этого было бы неправильно. 
Тем ве менее, ввод германских 
войск в Рейнскую область, пог
раничную с Францией и Бельги
ей, и совдание укреплений вдоль 
франко-бельгийской границы, в 
нарушение известных междуна
родных договоров, означает уг
розу, прежде всего, в отношении 
западных соседей, Франции и 
Бельгии. В связи с этим нам по
нятно особое беспокойство во 
Франции и Бельгии.

Шастенэ: Поскольку иэ это
го ясно вытекает, что интересы 
•светского Союза и Франции в 
настоящем международном кри

зисе в известной степени одни и 
те же, возникает вопрос о том, 
как дейстровать перед лицом 
этого кривее* и какова по отно
шению к нему позиция совете 
кого правительства?

Молотов: В связи с Вашим 
вопросом я могу сослаться на 
опубликованную сегодня в гаве- 
тах речь тов. Аатвавова к Л »н 
доне. Оа* бросает яркий свет иа

политику советского правитель
ств* в отношения теперешнего 
международного положения и ос
вещает это положение в целом, 
чю освобождает меня от подроб
ного развития этой темы.

Шастенэ: В случае, если бы 
Германия предприняла нападение 
на западе, и в случае, если бы 
Польша осталась нейтральной, ка
кую помощь мог бы СССР прак
тически оказать Франции? Воп
рос имеет немного стратегичес
кий характер. Невидимому, по
мощь со стороны СССР означала 
бы ыоыощь через Румынию и Че
хословакию. Нейтралитет Польши 
однако, в значительной степени 
затруднил бы действия СССР.

Как практически могла бы 
быть осуществлена советская по
мощь Франции?

Молотов: Для того, чтобы от
ветить на этот вопрос, нужно 
было бы знать конкретную обста
новку, в которой пришлось бы 
его решать. Вся помощь, необхо
димая Франции в связи с вов- 

I можным нападением на нее ев
ропейского государства, посколь
ку она вытекает иа франко-со
ветского договора, который ве 
содержат никаких ограничений

в этом отношении, Франции бы
ла бы оказ'ава со стороны Совет
ского Союза. Помощь был* бы 
окавана в соответствии с этим 
договором и политической обста
новкой в целом.

Шастенэ: Считает ли совет
ское правительство возможным 
улучшение польско-советских от
ношений, и, в положительном 
случае, каким образом оао счи
тает возможным осуществить 
это улучшение?

Желательно, чтобы Польша 
стояла ва стороне Франции и 
Советского Союва. Это етвечало 
бы и подлинным интересам са
мой Польши. В ваетоящем со
стоянии советско-польских отно
шений, однако, существует воз
можность* того, что Польша зай
мет позицию нейтралитета. Нз 
считает ли председатель Совнар
кома желательным найти пути 
к улучшению советско-польских 
отношений?

Молотов: Советское правитель
ство считает улучшение совет
ско-польских отношений и же
лательным в возможным. Один 
ве путей для этого был предло
жен в прошлом году в виде Вос
точного иакта, в который Поль
ша могла бы включиться.

Шастенэ: Некоторые поляки 
утверждают— я говорю ею ие 
от своего имени,,а просто пе
редаю то, что я слышал,— что 
коммунистическая пропаганда в 
Польше, едю время совершение

прекратившаяся, возобновилась с 
новой силой в середине 1935 го
да. Если это так, то нельзя ли 
было бы попытаться добиться ев 
прекращения, как средства для 
улучшения советско-польских от
ношений?

Молотов: Указанных Вами 
данных о коммунистической про
паганде в Польше у меня не 
имеется, да и вообще этот воп
рос мне кажется искусственным 
и за волосы притянутым теми 
некоторыми поляками, которые 
Бам сообщили о подобных слу
хах.

Шастенэ: Я  был в Польше 4 
дня и пришел к заключению, чхе 
в Польше влиятельные лица счи
тают, что у Польши общие ин
тересы с СССР в что разделяют 
обе стороны только вопросы сан
тиментального и истерического 
характера.

Молотов: Советский Сеюз ре
шительно покончил с империа
листическими и угнетательскими 
тенденциями цариэма. Мы— про
тивники всякого национального 
угнетения и дожевали вто на де
ле как своей внутренней, так я 
своей внешней политикой. Этим 
определяется и наше отношение 
к историческому ппошлому наро
дов, в частности Польши. Было 
бы у деятелей Польши действи
тельное стремление к укрепле
нию мира в Европе, в чем поль
ский варэд безусловно весьма

{Продолжение ем. н* и ст.)



Наша область в 1936 г.
Капиталовложения

В народное хозяйство 
Калининской области в 1936 
году вкладывается двести 
пятьдесят один миллион 
семьсот тыс. рублей. В то 
время как рост капитало
вложений в целой по Союзу 
составит тридцать четыре 
целых восемь десятых про
цента, капиталовложения 
но нашей области возрас
тают з  этом году на девя
носто два целых две деся
тых проц. Наибольший 
размер ассигнований сто 
сорок три миллиона руб. 
 получает промышлен
ность” области, загем идет 
транспоот, в развитие ко
торого будет вложено око
ло 41 споловиной миллио
на рублей и сельское хо
зяйство, капитальные за
траты на развитие которо
го составят двадцать во- 
сем миллионов 957 тыс. 
руб. 0 ‘бем капитальных 
работ по просвещению воз
растает против прошлого 
года более, чем в 4 раза, 
по здравоохранению—в два 
с половиной ртза, по ком
мунальному хозяйству—на 
72 проц. и по кинофикации 
—в 7 раз, Почти вдвое 
увеличиваются капитало
вложения по связи. В 1935 
люду они составили около 
двух с половиной миллио
нов рублей, и в текущем 
году выразятся в четыре 
миллиона восемьсот девя
носто три тыс. рублей.

Тридцать миллионов
рублей на реконструкцию

На реконструкцию сущ е
ствующих в области фаб 
рик и заводов в текущем 
году намечено затратить 
около тридцати с половиной 
миллионов рублей. Из них 
8 миллионов рублей проек
тируется вложить в ре
конструкцию хлопчатобу
мажных фабрик „Проле
тарки" и свыше 6 с поло
виной миллионов рублей на 
реконструкцию текстиль
ных фабрик Вышневолоц
кого хлопчатобумажного 
комбината.Коренной рекон
струкции подвергнется пи
счебумажная фабрика им.
С. М. Кирова в Каменском 
районе, фаянсовый завод 
им. М. И. Калинина — в Ко
наковском районе и сте
кольный завод „Красный 
май" в В, Волочке. На ре
конструкцию этих пред 
приягий в текущем году 
будет затрачено свыше, 
двадцати миллионов руб
лей. После полного завер
шения реконструкции пис
чебумажная фабрика им.
С. М. Кирова увеличит 
выпуск бумаги до 45 ты
сяч тонн в год, выпуск по
суды на фаянсовом заводе 
возрастет до двадцати двух 
тысяч тонн в год и выпуск 
стекла на заводе „Красный 
Май“ увеличится до 46 т. 
тонн. Большие реконструк
тивные работы в текущем 
году будут проведены так
же на Фировском и Лихо- 
славльском стекольных за
водах.

Встреча пропагандистов города Калинина с секретарем горкома ВКП(б) т. Голяковым 
На снимке: тов. Голяков беседует с тт. Луговинным, Фроловой и Алексеевым

Пьяница с партбилетом 
в кармане

С 14 на 15 марта дирек
тор совхоза „Первитино" 
тов. Кашихин поручил чле
ну ВКП(5) В. И. Потемкину 
с группой рабочих отвезти в 
гор. Калинин для продажи 
6 подвод сена. Несмотря на 
то, что о слабости Потем
кина к водке знали в сов
хозе, все же ему поручили 
возглавить эту поездку.

Потемкин дал слово, что 
он выполнит данное ему по
ручение.

Но получилось так, что, 
приехав в гор. Калинин, По
темкин изрядно выпил и по
пал в отделение милиции.

При составлении прото
кола, дежурный милиционер

передал партбилет и день
ги работнице Бубновой. По
темкин поднял крик о том, 
что будто его ограбили. 
П а р т б и л е т  милиционер 
ему не дал. После Потем
кин еще больше напился, 
потерял лошадь. Только 19 
марта он прибыл в совхоз, 
пытался скрыть недостой
ные члена партии поступки, 
но потом признался, что 
пропил денег, полученных 
за сено, 177 рублей.

О партбилете он за
малчивает. Парторганизация 
должна разобрать это дело 
и решить вопрос о Потем
кине, как члене партии.

Базулин.

По заметкам

Воробьев 
предупрежден
В нашей газете уже триж

ды писалось о руководи
телях микшинской трико
тажной артели.

При вызове Воробьева 
на заседание бюро РК 
ВКП(б) были разобраны от
меченные тггдзете факты. Во
робьеву у!<азано было все
ми выступавшими и резко 
критиковавшими его това
рищами, что он неправиль
но относится к рабочим, за
знался, действительно  ̂стра
дает бюрократизмом.

В отношении факта изде
вательства над стахановкой 
тов. Соколовой А., бюро 
райкома ВКП(б) решило про
верить дополнительно.

Продолжение 
беседы 

тов. Молотова
заинтересовав, тогда напнись 
бы достаточные возможности для 
улучшения польско-советских от
ношений.

Шастенэ: Все ли существую
щие в настоящее время в Совет
ском Союзе направления считают 
одинаково невозможным в нас
тоящих условиях сближение Гер
мании с Советским Союзом?

Я  имею в виду сведения о том, 
что внутри рейхсвера имеются 
группы, которые по чисто поли
тическим соображениям стоят за 
сближение с Советским Соювом. 
Ммеются ли аналогичные встреч
ные тенденции в СССР?

Молптов: Среди определенной 
часто советских людей есть на
правление, относящееся к со
временной правящей Германам с 
совершенной непримиримостью, в 
особенности в связи со все но
выми враждебными высту пле
тями германских правителей 
против Советского Союза. Однако 
главное направление, определяю
щее политику советской власти, 
считает возможным улучшение 
отношений между Германией ■ 
СССР. Разумеется, для этого мо
гут быть разные пути. Один из 
лучших— вхождение Германии в 
Лигу*наций, при том, однако, 
условии, чтобы Гермави ка де

ле доказала свое уважение к 
международным договорам, что
бы она ва деле доказала, что 
ока будет соблюдать свои меж
дународные обязательства в со
ответствии с действительными 
и н т е р е с а м и  мира в Ев
ропе и интересами всеобщего 
мира. При выполнении этих ус
ловий участие Германии в Лиге 
наций было бы в интересах ми
ра и встретило бы с вашей сто
роны положительное отношение.

Шастенэ: Деже гитлеровской 
Германии?

Молотов: Да, даже гитлеров
ской Германии.

Шастенэ: Е&к относится со
ветское правительство к возмож
ности франко-германского сбли
жения? В случае такого сближе
ния, отнеслось ли бы оно к не
му благожелательным образом?

Молотов: Пам нечестно стрем
ление Франции к сохранению 
мира. Если германское прави
тельство также доказало бы на 
деле свое стремление к меру я 
уважение к договорам, в част
ности, доказало бы эго яо отяо- 
шенЕЮ к Лиге нации, то на этой 
баев иащигы интересов мира мы 
считали бы франко-германское 
сближение желательным.

Шастенэ: Бак со времени 
последнего японского кризиса а 
интервью господина Сталина со
ветское правительство представ
ляет себе ближайшее будущее 
своих етиошеиий о Японией?

Молотов: 8а последнее время 
имеются признаки некоторого 
улучшения советско японских 
отношений. Эго нашло свое вы
ражение в недавних переговорах 
заместителя народного комиссара 
по иностранным делам тов. Сто- 
МОБЯБОВа с японским послом г. 
Ота. Содержание этих бесед опуб
ликовано. Переговоры еще не 
окончены, но возможность улуч- 
гаенея советско-японских отно
шений имеется.

Шастенэ. Считает ли пред
седатель Совнаркоме, что после 
заявления г. Сталина имелись 
новые признаки намерения япон
цев вы ступить против внешней 
Монголии?

Мо л о то е : Новых фактов в 
эт< м направлении нет.

Шастенэ: Бак ао мнению со
ветского правительства, 
ция могла бы в настоящее

промышленности. Имеет ли в 
виду советское правительство в 
настоящее время делать заказы 
французксй промышленности и 
какие именно?

Молотов: Торговое соглаше 
ние, подписанное в начале ян
варя 1936 года, с нашей сто
роны будет полностью выполне
но. Наши заказы связаны, глав
ным образом, с покупкой метал
лов, продуктов машяностроенвя, 
химии и некоторых других от
раслей промышленности. Паш 
общий импорт показывает 8а 
последнее время тендевцию к 
росту. Если технические и фи
нансовые условия во Франции 
будут не хуже, чем в других 
странах, то возможно увеличе
ние заказов во Франции.

Шастенэ: Повволит ли осу
ществление экономических ала 
нов Советского Союза импорта-

ыя наиболее полезным образом | ровать в дальнейшем так назы 
сотрудничать с ним в области' ваемые „парижские изделия" 
военных приготовлений? Я имею(т.-е. продукты парижской Дтро- 
в виду вопрос о том, доджоо мыщлеаности в области предке
ли это сотрудничество происхо
дить в форме контактов между 
генеральными штабами или же 
должна ятти речь е поставке 
Францией военных материалов 
Советскому Союзу?

Молотов: Вопрос требует спе
циального изучения. Этим приш
лось бы занятдся военным спе
циалистам.

Шастенэ: Я хотел бы за

тон украшения, кожевенных в 
шелковых изделий в прочих 
Предметов, так сказать „аолу- 
роскоша".

Молотов: Мы сами разви 
ваем сейчас подобные отрасли 
промышленности, но в иввесг- 
иых пределах не исключен и 
вво8 так называемых парижских 
изделий.

Шастенэ: Считает ли еекет
дать тот же вопрзс в ебшти)скее правительство, что выпел

нбние второго пятилетнего пла
на позволит в ближайшее время 
произвести значительное сниже
ние внутренних цен? Какого по
рядка может быть это сниже
ние?

Молотов: Да, считает. Со
ветское правительство тверд.# 
уверено, что выполнение вторе- 
го пятилетаего плана обеепечкх 
значительное снижение внутрен
них цен. Могу еще добавить, 
что выполнение второго пяти- 
летнего плана идет не менее 
успешно, чем выполнение перво
го. Вы спрашиваете какого пе
редка будет это свижевие. Я 
думаю, что снижение внутрен
них цен должно достигнуть не
скольких десятков процентов.

Шастенэ: Ыаеколько я пони
маю, это не означает сокраще
ния заработной платы, а озна
чает увеличение реальной зара* 
ботной елагы, путем новышз- 
кия покупательной способности 
заработной платы.

Молотов: Совершенно верно.
Шастенэ: Блло ли обраще

но взимание советского прави
тельства на трудности мам- « 
реального положения, которые 
возникают для проживающих в 
Союзе иностранцев, вслздствзв 
последних финансовых реформ и, 
в особенности, закрытия Торг- 
сна?

(Окончание см на 4 стр.)



ЗА ГРАНИЦЕЙ
Отеет Германии на предложения 

локарнских держав
ЛОНДОЙ, 25 марта. (ГАСС). 

Германская делегация опублико
вала ответ германского прави
тельства на предложения локарн
ских держав, врученный вчера 
Риббентропом Идену. Ответ со
стоит ни четырех пунктов.

В первом пункте 1ерманское 
правительство, повторяя „ирив- 
цвпы и мотивы" своей позиции, 
вновь ссылается на несущест
вующий „франко-советский вбеа 
нкй союз" в качестве „«снова 
наа" для расторжения локаре 
ского договора и утверждает, 
что отправка германских войск 
в РеЁнскуго зону имела целью 
„обеспечить Германии необходи
мые условия, при которых она 
могла бы участвовать в новом 
соглашении относительно ясной 
и разумней организации мира в 
Европе".

Во втором пункте ответа гер
манского правительства указы
вается на невозможность орга
низации мира в Европе на ста
рых основаниях.

В третьем пункте указывает
ся, что предложение о проекте 
договора, переданное германско
му правительству английским 
министром иностранных дел, 
„не содержит ви одного иа не
обходимых условий успешной ор
ганизации дейевтительно длитель
ного мир&“ . Это предложение 
утверждается в ответе герман
ского правительства, основаво 
иа новой дискриминации, а так
же иа повторной попытке вновь 
установить неравноправие Гер
мании по отношению к другим 
государствам. Германское прави
тельство поэтому отклоняет пред
ложения локарнских держав.

Четвертый пункт содержит 
заявление о том, что герман
ское правительство и германский 
народ желает пьезе восстановле
ния С8С0Г0 суверенитета внести 
большой вклад в дело мира в 
Езросе", Далее четвертый пункт 
гласит:

„Если п этому германское
правительство вынуждено от
клонить предложенный ему ло
карнскими державами проект 
договора во всех тех пунктах, 
-которые затрагивают честь я 
равноправие германского на
рода, то оно вее же, осозна
вая свою долю, ответствен 
воств ва судьбы народов Евро
пы, считает себя обязанным 
последовать приглашению ан
глийского правительства для 
того, чтобы со своей стороны 
содействовать решению евро
пейских вопросов внесением 
новых предложений". 
Германское правительство, ука 

*ыв%ется далее в ответе, сстав- 
ляет за собой право касаться 
деталей отклоненных нм пунктов 
и заявляет, что оно выработает 
подробные предложения относи
тельно преодолевая европейского 
кризиса. Эти предложения гер
манское правительство техничес
ки не в состоянии выработать 
сейчас, поскольку ва этой яеде- 
ле предстоят выборы. Герман
ское правительство, указывается 
в заключение, поэтому сочло 
необходимым вновь послать Риб
бентропа в Лондон 24 марта 
для устного выяснения некото
рых важных вопросов. Герман
ское правительство иатем пред
ставит 31 марта в распоряжение 
английского правительства свои 
позитивные предложения.

ИТАЛО-АБИСИНСКАЯ 
ВОЙНА

Б0МЁАРДИР03НА 
ДЖЙДМЙГЙ

Л О Н Д О Н .  23 марта.
(ТАСС). Английская печать 
публикует на видном месте 
сообщения из Аддис-Абебы 
о том, что вчера 19 италь
янских военных самолетов 
в течение часа кружились 
над Джиджигой и сбросили 
тысячи зажигательных бомб.
Джиджига бомбардируется 
впервые.

В Адисс-Абебе полагают, 
что произведенная вчера 
бомбардировка д о л ж н а  
явиться началом нового на
ступления итальянских вой 
ск в Огаденскую провин
цию. Самолеты появились; По сообщениям француз 
над городом в 7 час. 30 мин | ских газет, абиссинское пра 
утра. Бомбардировка была: вительство предложило сво- 
приурочена к воскресному ’ ему посланнику в Париже

Решения „комитета 13-ти “
Л О Н Д О Н ,  23 марта. 

(Т А С С). По сообщению 
агентства Рейтер, „комитет 
13-ти “ ^  принял резо
люцию, в которой указыва
ется, что комитет принял к 
сведению ответы Италии и 
Абиссинии на обращение ко
митета от 3 марта и пору
чает председателю комитета 
Мадарьяге и генеральному 
секретарю Лиги наций Аве- 
нолю установить связь с 
обеими сторонами с тем, 
чтобы комитет мог возмож
но скорее примирить обе 
стороны и обеспечить в ду
хе устава Лиги наций и в  
рамках Лиги наций быстрое 
прекращение военных дей
ствий и восстановление ми
ра.

ПАРИЖ, 23 марта (ТАСС).

дню, очевидно, потому, что 
в воскресные дни на ули
цах наблюдается наиболь
шее скопление народа.

осведомиться у французско
го правительства об его точ
ке зрения на условия пре
кращения военных действий 
в Восточной Африке.

Всеобщая забастовка в Кракове
ВАРШАВА, 24 март*. (ГАСС)* 

Газеты помещают сегодвя офи
циальные сообщения о том, что 
вчера в Кракове происходила 
всеобщая ваб&стовха, а также о 
происшедших там вчера демон
страциях и кровавых столвно 
вениях бастующих с полицией

тивлеаие полиции, В результате 
полиция применила, но словам 
агентства, „насильственные ме
ры для очищения фабрики".

Эри события, по сообщению 
газеты ,.Роб-тник“ , послужила 
поводом к об'ддзлению ва 23 
марта всеобщей 24 часовой ва

Краковский воевода дал распо- бютовки протеста в города Кра- 
ряжение полиции «чистить ре
зиновую фабрику „Сеиперии" от 
занявших ее стачечников. При 
выполнении полицией этого рас
поряжения часть рабочих н ра
ботниц пытались оказать со про

возе. Забастовка охватила все 
краковские предприятия.

Утром 23 марта состоялся 
митинг, в котором привяло 
участие 20 тыс. бастующих. Вы
ступил ряд рабочих ораторов.

Окончание 
беседы 

тов. Молотова
Молотов: Советскому прави

тельству этот вопрос, конечно 
известен. Но этого рода трудно
сти имеют скоропреходящий ха
рактер.

Шастенэ: В свяви с демо
кратизацией конституция,—  
кравда, демократизацией не в 
западном смысле слова— о проек
тах чего сообщалось, я хотел 
§ы спросить, какие видоивмене- 
вия будут внесены в советскую 
конституцию? В честности бу
дет ли это означать замену су
ществующей пврамидообраззой 
системы выборов низших орга- 
1 ов населением, а высших орга- 
1 бв низшими,— системой прямо* 
го представительства? Будет ли 
также изменена в связи с этим 
федеральная структура Совет
ского Союза или же существо
вание республик и националь
ных. областей реформой консти
туции не. затрагивается?
" Молотов: В работах комис

сии, которые должны закончить
ся в теченье этого года и ко
торыми руководит председатель 
•той комиссии товарищ Сталин, 
дело идет об осуществлении в 
СССР действительно всеобщего, 
действительно прямого, действи
тельно равного и тайного нвби- 
рательного права, которым не 
будут пользоваться только лица, 
лишенные избирательного пра
ва приговором суда. На основе

этого избирательного права бу
дут выбираться и местные ор
ганы власти и центральный ор
ган— общенародное, представи
тельство.

У нас во всех отраслях сои- 
дано социалистическое хозяйст
во, тем самым окончательно по
дорваны основы классов и соз
даны условия для бесклассового 
социалистического общества. Те
перь в новой конституции будут 
устранены остатки неравенства 
в избирательных правах между 
рабочими и крестьянами, и 
вместе с, тем избирательнее пра
во будет предоставлено всем 
группам населения, включая и 
тех граждан, которые раньше 
принадлежали к буржуазным 
слоям, во теперь работают в 
предприятиях, в колхозах и в 
государственных и кооператив
ных учреждеиях или как част
ные кустари и тому подобное. Более 
демократического избирательно
го права, чем то, которое будет 
установлено нашей конституцией, 
ни в одной страве не существует.

Существование республик и 
нецяовальных областей реформа 
конституции не затровет.

Шастенэ: Допускаете ли Вы 
образование других партий?

Болотов: Этот вопрос в СССР 
не автуааен, поскольку у нас 
дело вплотную подошло к пол
ной ликвидации борющихся меж
ду собою классов, представитель
ство интересов которых выра
жают партии.

Шастенэ: Мне кажется, что 
другие паргии могли бы возник

нуть и без классовой борьбы, в 
результате существования раз
личных тенденцйй даже внутри 
самой коммунистической партии. 
В качестве примера тогг, что я 
имею в виду, я напомню о раско
ле русской социал демократичес
кой партии на большевиков и 
меньшевиков. Если., бы таким 
путем возникла бы новая пар
тия, было ли бы ге существова
ние допущено советским прави
тельством?

Молотов: Что касается воз
можности раскола партии, то 
если господин Шастенэ ознако
мится с положением в нашей 
партии за последние годы, он 
сможет установить следующее: 
в партии была в свое время 
острая борьба и делались попыт
ки создания особых фракций, 
ведущих к созданию новых пар
тий, но вот уже несколько лет, 
как положение в этом отноше
нии в корне изменилось, и ком
мунистическая партия действи
тельно едива. Теперь это можно 
сказать больше, чем когда бы 
то ни было в прошлом.

Шастенэ: Поскольку совет
ское правительство имеет в ви
ду расширение базы выборов и 
допускает наличие известной 
оппозиция, не имеет ли оно в 
виду и известного ослабления 
административных мер, извест
ного ослабления диктатуры?

Молотов: Вся наша внутрен
няя обстановку говорит ва то/ 
что теперь уже нередко нет не
обходимости в тех адмиеистра 
тивных мерах, которые прово

д и л а с ь  п р е ж д е .
Но советская власть, разуме

ется, должна бызь сильной и 
последовательной в борьбе про
тив террористов и разрушителей 
общественной собственности и 
их сообщников. Силы, противо
действующие ей, делаются все 
слабее, но в некоторых случаях 
именно по этому они хватают
ся за крайние меры, что требу
ет соотяетствующах контрмер 
со стороны советского правитель
ств». Однако, самое главное за
ключается в том, что советская 
власть опирается теперь на ши
рочайшую поддержку рабочих и 
служащих в городах и крестьян 
в деревнях, и реформа вашей 
конституции, вводящая макси
мум демократизма, свидетельст
вует о твердой уверенности со
ветской власти в этой поддержке.

Шастенэ: Предполагает ли 
проект реформы конституции 
введение того, что у нас наоы- 
вается ответственным министер
ством?

Молотов: Совет Народных 
Комиссаров, как Бы знаете, яв
ляется выборным органом и пол
ностью ответственен перед Цен
тральным Пополнительным Ко
митетом.
- После реформы конституции 
наше правительство будет по- 
прежнему выборным и полностью 
ответственным перед народным 
представительством Советского 
Соню а, выбранным ва основе 
всеобщего, прямого, тайного и 
равного избирательного права.

Записал А. Ф. Нейман.

ПИСЬМА
ЧИТАТЕЛЕЙ
О культурности 
и керяшливзети

Всего только в 10 километ
рах друг от друга располо* 
жены ыервитинский и крюч- 
ковский совхозы. Однако, по 
культурно-санитарному со
стоянию эти два совхоза 
совершенно противополож
ны друг другу.

В крючковском совхозе 
вас поражает неряшливость, 
грязь и бескультурье. В жи
лищах рабочих, а также и в 
столовой крайняя запущен
ность, холод, грязь. Терри
тория совхоза представляет 
собой также образец запу
щенности, неряшливости ю 
нечистоплотности.

Совершенно по иному вы
глядит первитинский совхоз. 
Территория совхоза содер
жится в чистоте и в стро
гом порядке, все прибрано 
и сложено на свое место. 
Директор совхоза т. Наши- 
хин сейчас отделывает и 
приводит в порядок запу
щенный дом бывшего поме
щика Хвостова. После окон
чания работ этот дом будет 
представлять собой прекра
сное жилище для рабочих 
совхоза.

Директору крючковског» 
совхоза тоз. Румянцеву на
до по примеру той. Каши- 
хина привести территорию 
совхоза в культурный вид.

Мы думаем, что он все же 
не является убежденным 
сторонником неряшливости.

1103ДКЯК08.

Массовый падеж телят
За псслсднее , время на 

животноводческой ф е , 
тимошкинекп. ! л х о з а 
„Парижская коммуна* 
тились случаи падежа те
лят нового отела.Почти еже 
дневно там выносят со 
скотного двора мертвых те
лят и бросают тут же, у 
ворот.

Однако, массовый падеж 
телят нисколько не беспо
коит заведующего фермой 
Лепвшкина и председателя 
колхоза Бурмистрова. Скот
ница Смирнова Александра 
не следит за отелившимися 
коровами, вообще она 
скверно ухаживает за ско
том Недавно по ее недос
мотру на ферме погибло 
два теленка, которые сразу 
же после отела были затоп
таны коровами, Воробьев.

По знакомству...
Недавно в магазине № I 

Калининторга продавалась 
партия галош. Толпа людей, 
нуждающихся в этом това
ре, заполнила магазин. Оче
редь убавлялась медленно.

Продавщица Юс^ратова А. 
вместо продажи товара в 
порядке очереди, отпуска
ла галоши только некото
рым лицам, по-знакомству;

Продажа товаров по зна
комству в этом магазине 
произв6дится*не в первые 
и работникам Калининторга 
следует обратить на это 
внимание. Кононов.

Отв. редактор ЮЖАКОВ М. Г .
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